



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldungen Polizeirevier Magdeburg

Kriminalitäts - und Verkehrslage

Betrug durch die Polizei Magdeburg vereitelt

Am 04.01.2021 zeigte ein 80-jähriger Geschädigter aus Magdeburg eine Betrugsstraftat bei der Polizei Magdeburg an. Betrüger ließen den Geschädigten glauben, dass sein Konto aufgrund einer unbeglichenen Rechnung kurz vor der Sperrung stünde. Die Sperrung solle, laut den Betrügern, durch Übergabe eines niedrigen vierstelligen Bargeldbetrages abgewandt werden können. Der Geschädigte hatte das Bargeld bereits mittels Kurierdienst an die Betrüger versandt. Der Polizei gelang es die Sendung zu stoppen, bevor die Betrüger an das Geld gelangen konnten. Der Geschädigte freute sich sehr, dass sein finanzieller Schaden abgewendet werden konnte. Das Geld wurde dem Geschädigten bereits ausgehändigt.

Drogen und Diebesgut sichergestellt

Am gestrigen Nachmittag beschwerten sich Anwohner eines Mehrfamilienhauses in der Bernhard-Kellermann-Straße in Magdeburg über starken Cannabisgeruch im Treppenhaus. Die Wohnung einer 21-jährigen Magdeburgerin konnte als Ausgangspunkt des Geruchs ermittelt werden. In der Wohnung wurden die 21-jährige Mieterin sowie fünf männliche Jugendliche im Alter von 16 -18 Jahren angetroffen. Bei der Kontrolle der Wohnung wurden geringe Mengen an Betäubungsmittel, Bargeld in szenetypischer Stückelung und szenetypische Utensilien aufgefunden und sichergestellt. Weiterhin konnte eine Wasserpfeife sichergestellt werden, die am 03.01.2021 bei einem Wohnungseinbruch in einem Magdeburger Mehrfamilienhaus entwendet wurde. Der hierzu Tatverdächtige befand sich ebenfalls unter den angetroffenen Jugendlichen. Nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen wurden die Jugendlichen an Erziehungsberechtigte übergeben. Ein Ermittlungsverfahren wegen Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz wurde eingeleitet.

Ohne Führerschein und unter Drogeneinfluss

Bei einer Verkehrskontrolle am gestrigen Nachmittag in der Wiener Straße in Magdeburg wurde eine 27-jährige Magdeburgerin mit ihrem PKW Peugeot angehalten und kontrolliert. Bei der Kontrolle wurde dann festgestellt, dass die 27-jährige nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis ist und sie ihren PKW offensichtlich unter Drogeneinfluss geführt hatte. Ein Drogenvortest reagierte positiv auf Amphetamine. Eine Weiterfahrt mit ihrem PKW wurde ihr untersagt und es wurden Ermittlungsverfahren wegen Fahren ohne Fahrerlaubnis und Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz eingeleitet.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Magdeburg Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

39104 Magdeburg
Hans-Grade-Straße 130

Tel: (0391) 546-3186
Fax: (0391) 546-3140

Mail: presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de